

# NGO

## Tingkatkan Kemampuan Prajurit, Kodim 0705/ Magelang Gelar Latihan Menembak

Agung widodo - [MAGELANG.NGO.WEB.ID](http://MAGELANG.NGO.WEB.ID)

Nov 13, 2024 - 14:55





*(Foto Dokumen): Komandan Latihan Menembak Semester II Kodim Magelang Kapten Czi Sukriadi Saat Memberikan Pengarahan Kepada Pelaku Latihan Menembak Bertempat di Lapangan Tembak Satria Diponegoro Yon Armed 3/Naga Pakca*

MAGELANG - Untuk memelihara skill dan kemampuan dalam menembak Kodim 0705/ Magelang menggelar latihan menembak senjata laras panjang dan Pistol bertempat di Lapangan Tembak Satria Diponegoro Yon Armed 3/ Naga Pakca Magelang, Rabu( 13/11).



Latihan menembak senjata ringan semester II tahun 2024 dilaksanakan selama tiga hari dari tanggal 13-15 November tersebut diikuti ratusan personel Kodim 0705/ Magelang. Pada pelaksanaan latihan menembak senjata ringan dan Pistol, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, selaku pimpinan latihan bertindak sebagai Komandan Latihan ( Danlat) menembak Kapten Czi Sukriadi, Wadanlat menembak Kapten Cpl Bambang Masrukin, Pasipos Kapten Arm Agus Purwanto, S.H sebagai Perwira Staf Latihan, Koordinator materi menembak Pistol Kapten Arm Jumianto, Koordinator materi menembak senjata ringan Lettu Arm Suyanta. Untuk tim Wasev dijabat oleh Mayor Inf Rizki Sudarmanto.

Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, melalui Komandan latihan menembak Kapten Czi Sukriadi menyampaikan, latihan menembak senjata ringan semester II tahun 2024, diharapkan dapat meningkatkan kemampuan skill setiap prajurit. Sehingga dalam latihan ini dapat dimanfaatkan untuk mengasah kemampuan menembak dengan baik, "ujar Sukriadi.

Masih dikatakan Komandan Latihan (Danlat) menembak, momentum latihan menembak senjata ringan hari ini, pastikan setiap anggota benar-benar mengetahui, mengenal karakteristik senjata yang digunakan, untuk memaksimalkan perkenaan sasaran lesan yang ada.



" Dalam setiap latihan menembak, setiap anggota wajib memperhatikan faktor keamanan, ketertiban di lapangan, sehingga latihan dapat berjalan dengan aman," pungkas Kapten Czi Sukriadi.

Sama halnya disampaikan Lettu Arm Suyanta selaku Koordinator materi menembak senjata ringan menambahkan, setiap personel yang melaksanakan menembak senjata ringan harus mengutamakan faktor keselamatan di setiap kegiatan latihan. Tanamkan rasa kedisiplinan di saat menembak, sehingga apa-apa yang di sampaikan oleh komandan latihan maupun Batiops dapat dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab," imbuhnya.



Jadikan sarana latihan menembak senjata ringan ini, dapat mengasah kemampuan maupun kecakapan setiap anggota dalam latihan menembak.

" Perhatikan faktor keselamatan dan keamanan di lapangan, setiap prosedur yang ditentukan oleh penyelenggara latihan dapat dilakukan dengan baik," tutup Lettu Arm Suyanta.

Ditempat yang sama, Batiops Kodim Magelang Serma Biche Irfan mengatakan, hari ini seluruh personel Kodim Magelang mengikuti latihan menembak senjata ringan semester II tahun 2024 di lapangan Tembak Satria Diponegoro Yon Armed 3/ Naga Pakca. Diharapkan dengan adanya program menembak semester II ini, dapat mengembangkan kemampuan menembak bagi prajurit," terang Batiops.



Lebih lanjut Serma Biche Irfan menyampaikan, dalam menembak senjata ringan semester II tahun ini dengan menggunakan tiga sikap, meliputi sikap tiarap, sikap jongkok dan sikap berdiri dan sasaran tembakan lesan menggunakan jarak 100 meter. Hindari kegiatan yang dapat merugikan personel dalam latihan di lapangan, perhatian faktor keamanan serta kebersihan di saat menggunakan sarana baik awal hingga akhir pelaksanaan di lapangan.

Pastikan setiap personel saat menembak ke lesan sasaran yang disiapkan, dapat menjadi acuan latihan berikutnya sehingga capaian program latihan dapat terwujud.





" Menembak adalah suatu kemampuan yang wajib dimiliki setiap prajurit. Dengan rutin melaksanakan latihan menembak diharapkan prajurit Kodim 0705/ Magelang akan terpelihara dan dapat lebih meningkat dalam menembak," tutup Batiops Kodim Magelang.



Redaktur:Serka Gunawan